

LE GOLFE DE GASCOGNE ou L'ÉVANGILE 2024

Le vignoble est prêt, l'avitaillement fait, le bateau en ordre. Nous attendons le départ de la Transgascogne 'La Barquera' (Pornichet - Gijon). La fenêtre météo n'est pas propice mais il faut partir. Le mois de mars est humide, la mer est déjà formée.

Sur notre Muscadet, voilier de croisière de 6,40 m, un vrai bouchon malgré sa taille, nous savons malgré tout que cela va secouer. Nous nous regardons un peu effrayés avec Juliette ; que nous réserve ce nouveau millésime, cette nouvelle traversée ? On en a vu d'autres il est vrai en Mer de Chine, dans le Golfe de Bohai !

Les premières nuits nous mettent directement dans l'ambiance, la navigation est dure, il faut enchaîner les traitements et les prises de ris. Pourquoi les quarts les plus difficiles tombent toujours les week-ends ? Pas de pilote automatique sur un Muscadet, tout à la barre et l'équipe se relaie, déterminée.

Avril, mai et juin sont humides, réservant une floraison compliquée, la coulure est là. L'esprit d'équipe permet de tenir le cap, et pour le moment pas d'avaries, pas de dégâts de mildiou. La météo se calme, juillet est frais, la mer s'adoucit. 10 noeuds avec le bateau, pas si mal, on sèche ! Août amène des conditions anticycloniques favorables au bronzage agricole.

On se prend à rêver, un podium dans notre catégorie ? A l'approche de San Vicente de la Barquera, les grains reviennent, il nous faut ajuster la route, on tire les derniers bords. Ça passe, la position est maintenue ! Extenués mais le sourire aux lèvres, nous arrivons ! Une traversée riche en couleurs, des choses à raconter et à faire déguster surtout !

Et si l'on repartait ?

Assemblage :

Château L'Évangile :

80% Merlot, 19% Cabernet franc, 1% Cabernet-Sauvignon

Blason de L'Évangile :

85% Merlot, 15% Cabernet franc

Débourrement : 28 mars

Mi-Floraison : 6 juin

Mi-Véraison : 1 août

Vendanges :

du 18 septembre au 2 octobre

